



El congreso en homenaje a la profesora Martínez Quinteiro arranca hoy en la Usal

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal acoge esta mañana la inauguración del congreso internacional sobre el cincuentenario de los pactos internacionales sobre los derechos Humanos de la ONU. La consejera de Cultura y Turismo de la Junta, Josefa García Cirac, y el rector Daniel Hernández Ruipérez abren el congreso en el Aula Unamuno. El encuentro sirve de homenaje a la profesora María Esther Martínez Quinteiro, quien se jubila tras 47 años de intensa actividad docente e investigadora en la Universidad.